
MUNICIPALITE DU CANTON DE SAINT-GODEFROI 

 

 

1 août 2022  À la séance ordinaire du Conseil Municipal du Canton de Saint-Godefroi, 

tenue à la salle Eugène Anglehart ce premier jour du mois d’août de l'an deux 

mille vingt-deux à dix-neuf heures: 
     

Sont présents : le maire, Gérard Litalien et les conseillers suivants : Johanne 

Horth, Georges Chapados, France Grenier, Laurette Grenier et Nancy Huard. 

 

Est absente : Sylvie Lecourtois 

 

Assiste également à la séance : Nancy Castilloux, directrice générale par 

intérim. 

      

OUVERTURE DE LA SÉANCE 

 

La séance est ouverte à 19 heures. 

 

 

2022-165                      DÉPÔT DES ÉTATS FINANCIERS 2021 DE LA FIRME                     

                                     RAYMOND CHABOT GRANT THORTON 

 

 

Il est proposé par la conseillère Nancy Huard et résolu à l’unanimité que le 

Conseil accepte le rapport financier de l’année 2021, tel que présenté par le 

vérificateur de la firme Raymond Chabot Grant Thornton. 
 

 

 

2022-166  ORDRE DU JOUR 

 

Il est proposé par la conseillère France Grenier et résolu à l’unanimité des 

conseillers que l'ordre du jour suivant soit accepté, tel que présenté : 

 

1. Ouverture de la séance  

2. Présentation des états financiers 2021 par la firme Raymond Chabot 

Grant Thorton et adoption des états financiers 

3. Adoption de l’ordre du jour et vérification du quorum 

4. Adoption du procès-verbal de la séance régulière du 4 juillet 2022 et 

des procès-verbaux des séances extraordinaires du 14 juillet et du 27 

juillet 2022  

5. Approbation des comptes  

6. Lecture de la correspondance 

7. Dossiers des élus 

8. Résolution FRR Volet 4-Soutien à la coopération intermunicipale-

Partie 1 Étude de faisabilité 

9. Résolution partage des coûts avec la FQM pour contrat de 

déneigement de devis administratif avec la municipalité de 

Shigawake 

10. Résolution contrat ordure ménagère intermunicipal 

11. Voirie 

12. Période de questions 

13. Clôture de la séance 

 

2022-167  PROCÈS-VERBAL 

 

Il est proposé par la conseillère Johanne Horth et résolu à l’unanimité des 

conseillers que le procès-verbal de la séance régulière du 4 juillet 2022 et des 

procès-verbaux des séances extraordinaires du 14 et du 27 juillet 2022 soient 

adoptés tel que rédigé. 

 



2022-168  APPROBATION DES COMPTES  

 

Il est proposé par la conseillère Nancy Huard et résolu à l'unanimité des 

conseillers que le certificat numéro 08-2022 au montant de 15 510.60$ et 

certificat numéro 08A-2022 au montant de 4 550.65$ et certificat numéro 

08B-2022 au montant de 260.45$ et prélèvements 9 134.90$ soient acceptés 

et la directrice générale est autorisée à les payer. 

 

Que soit ajouté au certificat 08-2022 la facture suivante H2LAB au montant 

de 113.83$. 

   

                                       

LECTURE DE LA CORRESPONDANCE 

 

   2022-169                   TOURISME CAMPING 

 

Il est proposé par la conseillère Nancy Huard et résolu à l’unanimité des 

conseillers que le conseil veut adhérer à Tourisme Gaspésie pour la saison 

2023. 

 

 

   2022-170            AUTORISATION CANADIAN TIRE 

 

Il est proposé par la conseillère France Grenier et résolu à l’unanimité des 

conseillers que Georges Chapados soit autorisé à acheter au Canadian Tire 

pour la Municipalité de Saint-Godefroi.   

 
             

2022-171                  ACHAT THERMOPOMPE 

 

Il est proposé par la conseillère Johanne Horth et résolu à l'unanimité que la 

Municipalité achète une thermopompe dans le cadre du programme 

PRABAM 

 

 

2022-172  DEMANDE D’AIDE FINANCIÈRE – FRR VOLET 4 – SOUTIEN À 

LA        COOPÉRATION INTERMUNICIPALE – PARTIE 1 ÉTUDE 

DE           FAISABILITÉ 

 

ATTENDU QUE la municipalité a pris connaissance du Guide à l’intention 

des organismes concernant le volet 4 – Soutien à la coopération 

intermunicipale du Fonds régions et ruralité;  

ATTENDU QUE les municipalités de Shigawake, St-Godefroi, Hope Town, 

Hope, Paspébiac, New Carlisle et St-Elzéar désirent présenter un projet 

d’étude de faisabilité dans le cadre de l’aide financière;  

EN CONSÉQUENCE, il est proposé par France Grenier et résolu à 

l’unanimité que la présente résolution soit adoptée et qu’elle statue et décrète 

ce qui suit :  

– La Municipalité de Saint-Godefroi s’engage à participer au projet d’étude 

de faisabilité sur les opportunités de coopération intermunicipal dans les 

municipalités Q5 et à assumer une partie des coûts;  

– Le conseil autorise le dépôt du projet dans le cadre du volet 4 – Soutien à la 

coopération intermunicipale du Fonds régions et ruralité;  

                                    – Le conseil nomme la MRC de Bonaventure comme organisme                     

                                responsable du projet 

                                  

 

 



 

  

2022-173  FQM  

 

 

Il est proposé par le conseiller Georges Chapados et résolu à l'unanimité que 

le conseil partage les coûts avec la municipalité de Shigawake de la FQM 

pour un contrat de déneigement de devis administratif. 

 

2022-174  CONTRAT ORDURE MÉNAGÈRE INTERMUNICIPAL 

 

Il est proposé par la conseillère Nancy Huard et résolu à l’unanimité des 

conseillers que le conseil autorise Madame Nancy Castilloux à préparer 

l’appel d’offre pour le contrat intermunicipal des ordures ménagère avec les 

municipalités de Shigawake et Hope Town. 

 

 

2022-175   PAVAGE 

 

Il est proposé par la conseillère Johanne Horth et résolu à l’unanimité des 

conseillers que le conseil mandate M. Gérard Litalien pour demander des 

soumissions pour le pavage au 3 intersections. 
 

 

2022-176                  TONDAGE ROUTE DE L’ÉGLISE 

 

Il est proposé par la conseillère Nancy Huard et résolu à l’unanimité des 

conseillers que la municipalité fasse tondre les fossés de la route de l’Église. 

 

 

                                 VOIRIE 

 

                                                                                                                  

  

PERIODE DE QUESTIONS 

 

2022-177  CAMPING 

 

Il est proposé par la conseillère Laurette Grenier et résolu à l’unanimité des 

conseillers que les meilleurs terrains saisonniers soient priorisés aux payeurs 

de taxes. 

 

2022-178  CLÔTURE DE LA SÉANCE 

 

 

L’ordre du jour étant épuisé, il est proposé par la conseillère Laurette Grenier 

que la séance soit levée à 19h56. 

 

En signant le procès-verbal, le maire reconnaît avoir signé chacune des 

résolutions contenues dans celui-ci. 

 

 

---------------------------------               ------------------------------------------- 

Maire               Directrice générale par intérim 



 

 

 

 


